



Ortsgemeinde Berschweiler

Pressedienst

PCR-Tests jetzt auch in Berschweiler möglich

Im Corona-Testzentrum in Berschweiler werden ab sofort auch PCR-Tests angeboten.

Angesichts der steigenden Infektionszahlen durch die Omikron-Variante und zur Entlastung der Arzt- und Coronapraxen wurde das Angebot in der Teststelle in Berschweiler in Zusammenarbeit mit dem Gesundheitsamt jetzt auch auf PCR-Tests ausgedehnt. Das Personal wurde entsprechend geschult.

Der PCR Test ist für Personen kostenlos, bei denen ein Schnell- oder Selbsttest ein positives Ergebnis gezeigt hat und für Personen die einen Kontakt zu einem Infizierten hatten und vom Gesundheitsamt oder über die Corona-Warnapp darüber informiert worden sind. Dazu zählen auch Personen die im selben Hausstand mit einem Infizierten leben oder einen engen räumlichen Kontakt zu einer infizierten Person hatten. Auch bei einem Ausbruch in einer Einrichtung wie Schulen oder Kindergärten kann kostenlos getestet werden. Ebenso wenn eine Gesundheitseinrichtung, wie z.B. ein Seniorenheim, einen Test für neue Bewohner anfordert.

Für die PCR-Tests ist genau wie für die Schnelltests keine Terminvereinbarung erforderlich. Getestet wird in Berschweiler im Dorfgemeindehaus, Berggrube 30 (Feuerwehrhaus - 1. OG). dienstags und donnerstags von 18 - 20 Uhr, samstags von 16 - 18 Uhr und sonntags von 9 - 12 Uhr. PCR-Tests sind auch außerhalb dieser Öffnungszeiten möglich. Dazu kann unter der Telefonnummer des Testzentrums ein Termin abgestimmt werden: 06783-2163 (gf).

Text und Foto: Volker Gutendorf